

# *Cuba reitera compromiso con soberanía alimentaria*



## **Día Mundial de la Alimentación y la Agricultura**

La Habana, 16 oct (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel reiteró hoy a través de su cuenta en X, el compromiso de Cuba con la soberanía alimentaria, y agradeció el apoyo de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

En la red social el mandatario destacó la celebración este miércoles del Día Mundial de la Alimentación, y encomió el esfuerzo de su nación en ese campo, en medio del más cruel bloqueo de Estados Unidos, apoyada en ciencia e innovación y con el aporte de todos los actores económicos.

El ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez denunció hoy en X que el bloqueo de Estados Unidos causa graves perjuicios a la alimentación de la población cubana, en su insistente interés de privar al pueblo de ese derecho.

Comentó que tal política aplicada continuamente durante más de seis décadas, entre los años 2023 y 2024 provocó daños por más de 441 millones de dólares al sector agroalimentario cubano.

Cada 16 de octubre se recuerda la fundación de la FAO, en 1945, cuando representantes de 42 países se reunieron en Quebec, Canadá, con el objetivo de liberar a la humanidad de la desnutrición y el hambre.

En la actualidad cerca de 733 millones de ciudadanos ni siquiera acceden a los alimentos básicos.  
(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367603-cuba-reitera-compromiso-con-soberania-alimentaria>



**Radio Habana Cuba**